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平成平成平成平成２３２３２３２３年第年第年第年第２２２２回議会報告会実施報告回議会報告会実施報告回議会報告会実施報告回議会報告会実施報告書書書書 

 

開 催 日 時  平成２３年１１月１９日（土）１３時３０分～１５時１５分 

開 催 場 所  木津第二中学校 

担 当 議 員  

班代表者 高味 

司 会 者 高味 

報 告 者 深山、西岡(政) 

記 録 者 島野、片岡 

班    員 
（上記以外） 

長岡 

 一般参加者数    ４ 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な質疑 

・意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 議会だよりは、第 1 級の評価をもらったが、もう少し分かりやすい

表現はできないのか。 

Ａ 広報委員会でも検討して、市民の目線で伝えていきたい。 

 

Ｑ 行政側の答弁で、検討、調査するとあるが、その後の報告はあるの

か。 

Ａ 過去に議員から行政に対し、検討する事に関して質問したが、その

後の報告はない。個人的に行政へ求めていく人もいる。 

 

Ｑ 議会基本条例が制定され、議会・議員はどのように変わったか。 

Ａ 住民の生の声を聞く機会が増え、議員も緊張感がより出てきた。そ

して議案における議員の賛否が議会だよりに表示された。 

 

（要望・意見） 

• 今回の報告会の参加人数は少ないが、内容のあるものであった。 

• 議会だよりは良い評価をもらったということだが、市民アンケート

調査を行ってみては。そしてコスト面も考えては。 

• 議会基本条例にあるように、議員同士の自由討議に期待したい。 

• 事業仕分けは、ぜひ議員の手でやって欲しい。 

 

Ｑ 山城病院で整形外科が１名増員になったが、待ち時間が長い。また、

経営状態はどうか。 

Ａ 本年 10 月 1 日から整形外科の常勤医が 1 名配置されたが、1 名では

厳しく、今後増員を求めていく。病院の経営状態は、21 年度は赤字

だったが、22 年度は経営が改善された。 

 

Ｑ 放課後児童クラブの料金が 6,000 円になった理由は。 

Ａ 2,000 円上げて、保護者負担半分、国、府、市で半分になる。 
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上記のとおり、報告します。 

 

平成２３年１２月５日 

 

木津川市議会議長 尾 﨑 輝 雄 様 

 

                平成２３年第２回議会報告会  

第３班 代表者 髙 味 孝 之 

 

 

主な質疑 

・意見等 

Ｑ 水道の件で、給水原価、供給単価において赤字であるが、いつ頃か

らなのか、今後解消されるのか。 

Ａ 木津は大きくマイナス、加茂は小さくマイナス、山城はトントンで、

来年 4 月の改定で赤字解消はできない。5 年後にまた見直しが必要で

ある。 

 

質問・要望 

 等で行政側

へ報告すべ 

き内容 

（意見） 

行政の方は、議会報告会のようなことを開催しないのか。 

そ の 他 

特 記 事 項  

 


